

Konsumerhebung 2009/2010

Laut Konsumerhebung 2009/10 belaufen sich die durchschnittlichen monatlichen Haushaltsausgaben der Österreicher auf 2.910 €.

Den größten Anteil davon hat die Gruppe „Wohnen und Energie“ mit 23,8%, gefolgt von „Verkehr“ 15,0% und „Freizeit, Sport und Hobby“ mit 12,8%. 12,1% der Ausgaben wenden die österreichischen Haushalte für Ernährung und alkoholfreie Getränke auf.

Für „Sonstiges“ wie zum Beispiel Versicherungen, Körperpflege, Soziale Dienste etc. geben die Österreicher im Durchschnitt 9,3% der Gesamtausgaben aus.

Auf die Ausstattung der Wohnung entfallen 6,9%, auf Bekleidung und Schuhe und Cafe- und Restaurantbesuche jeweils 5,7%. Anteilsmäßig am wenigsten schlagen sich Ausgaben für „Gesundheit“ 3,5%, „Alkoholische Getränke, Tabakwaren“ 2,4%, „Kommunikation“ 1,7% sowie für „Bildung“ 1,0% zu Buche.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© April 2011

Ansprechpartner: statistik@wko.at